Nouvelle vétérinaire communale: quelles sont ses missions ?

1 Fév 2022



Son prédécesseur, Philippe Schutters, était le tout premier entré dans cette fonction en novembre 2019. La nouvelle vétérinaire communale, qui le remplace depuis le début de cette année, s'appelle Aurélie Noirfalisse et a 29 ans. Diplômée en 2017 de l'ULiège, elle a travaillé à Seraing avant d'ouvrir récemment un cabinet vétérinaire à Vaux-sous-Chèvremont où elle exercera encore. En effet, ses missions pour la Ville sont ponctuelles. Elle est susceptible d'être appelée pour contrôler le bien-être animal (avec ou sans la SRPA) ou pour intervenir dans le cadre de la police sanitaire (avec une compétence judiciaire). Elle est également coordinatrice des services des pompiers dans le domaine animalier et peut offrir son expertise et ses conseils aux autorités communales.